



# Gütegemeinschaft Fertiggeller e.V.

## PRESSEMITTEILUNG

26. November 2024

Mitgliederversammlung mit Vorstandswahlen der Gütegemeinschaft Fertiggeller (GÜF):

### **Dirk Wetzel als GÜF-Vorsitzender bestätigt, Florian Geisser bleibt sein Stellvertreter**

*Thomas Weisenfeld folgt als Obmann des GÜF-Güteausschusses auf Antje Wagner*

**Bad Honnef/Schwäbisch Hall. Die Unternehmen der Gütegemeinschaft Fertiggeller (GÜF) trafen sich in der vergangenen Woche zu ihrer jährlichen Mitgliederversammlung in Schwäbisch Hall. Satzungsgemäß stand die Neuwahl des Vorstands und des Güteausschusses auf der Agenda. Dirk Wetzel von Glatthaar Keller wurde dabei als GÜF-Vorsitzender ebenso im Amt bestätigt wie sein Stellvertreter Florian Geisser von Bürkle Kellerbau.**

Neuer Obmann des Güteausschusses ist Thomas Weisenfeld von BMFcert. Stellvertretender Obmann ist Martin Müller, ebenfalls von der Überwachungs- und Zertifizierungsstelle BMFcert. Weisenfeld folgt auf Antje Wagner (BMFcert), die sich mit ihrer Fachexpertise und ihrem Eifer mehr als 12 Jahre rund um die Gütesicherung und für höchste Qualität im Kellerbau verdient gemacht habe, wie GÜF-Geschäftsführer Georg Lange hervorhob. Neben dem GÜF-Vorstand und den beiden Obmännern vervollständigenden Stefan Braun (Braun. Ihr Keller.) und Bernd Hetzer (Knecht Kellerbau) den GÜF-Güteausschuss.

Zu den weiteren Themen der Mitgliederversammlung neben diversen Formalitäten zählten ein Austausch zur Branchenlage, Berichte aus den Unternehmen sowie über die Presseaktivitäten der Gütegemeinschaft. Die GÜF hat sich als wichtiges Sprachrohr der gesamten Kellerbranche etabliert und findet mit Aussagen zur Herstellung und Qualität von RAL-zertifizierten Fertiggellern und Bodenplatten ebenso in der Öffentlichkeit statt wie mit allgemeinen Tipps rund um den Keller und den Unterbau des

Hauses. Wesentliche Aufgaben der GÜF sind zudem die Normungsarbeit und die Forschung, „und zwar mit der Zielsetzung, mit sicheren und einheitlichen Branchenstandards zu nachhaltigen und zugleich bezahlbaren Lösungen für Bauherren beizutragen“, so der GÜF-Vorsitzende Dirk Wetzel, der die gute Zusammenarbeit mit der Fertighausindustrie und dem Bundesverband Deutscher Fertigbau herausstellte.

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung fanden die technische Sitzung sowie ein Besuch des Mitgliedsunternehmens Weiss Holzhausbau + Haustechnik in Oberrot-Scheuerhalden statt. Dirk Wetzel dankte der Firma Weiss und ihrem Geschäftsführer Hans Volker Noller für die Einblicke in sein Unternehmen und lobte dessen Fokus auf Qualität und Nachhaltigkeit sowie die vorbildlichen Werte und Tugenden des Familienunternehmens in vierter und fünfter Generation. Der GÜF-Vorsitzende zog ein positives Fazit: „In insgesamt schwierigen Zeiten für die Bauwirtschaft ist es wichtig, dass wir so zusammenstehen und agieren, wie wir es seit vielen Jahren in der Gütegemeinschaft Fertiggeler praktizieren. Dafür gebührt allen Beteiligten hohe Anerkennung und mein ausdrücklicher Dank.“ GÜF/FT

**Bild:** Die Gütegemeinschaft Fertiggeler besuchte ihr Mitgliedsunternehmen Weiss Holzhausbau + Haustechnik in Oberrot-Scheuerhalden. Foto: GÜF/Weiss Holzhausbau + Haustechnik

Weitere Informationen unter [www.kellerbau.info](http://www.kellerbau.info)